

Ressort: Sport

Formel-1-Pilot Bianchi gestorben

Nizza, 18.07.2015, 09:41 Uhr

GDN - Gut neun Monate nach seinem schweren Unfall beim Rennen im japanischen Suzuka ist der französische Formel-1-Pilot Jules Bianchi gestorben. Das teilte seine Familie mit.

Bianchi sei am Freitag in einem Krankenhaus in Nizza seinen schweren Verletzungen erlegen. "Jules hat bis zum Ende gekämpft, wie er es immer getan hat, doch gestern ist sein Kampf zu Ende gegangen", hieß es in der Erklärung seiner Eltern. Bianchi hatte kurz vor Ende des Rennens Anfang Oktober in einer Kurve die Kontrolle über seinen Boliden verloren und war in ein Bergungsfahrzeug gerast. Dabei hatte er sich schwere Gehirnverletzungen zugezogen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57758/formel-1-pilot-bianchi-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com